

Punto de vacunación contra la influenza comenzó a funcionar en el hospital

Desde el pasado lunes comenzó a funcionar por segundo año consecutivo el punto de vacunación contra la influenza en el Hospital Claudio Vicuña, ubicado en el acceso principal del nuevo establecimiento (piso 1).

La iniciativa, que se extenderá de lunes a viernes desde las 9.00 a las 15.00 horas, busca aumentar el porcentaje de cobertura y protección a la comunidad usuaria, en el marco de esta Campaña de Invierno 2025.

En ese sentido, María Fernanda Mendoza, enfermera encargada del Programa de Inmunizaciones del HCV, explicó que "nuestro objetivo es acercar la vacuna contra la influenza a toda nuestra comunidad, tanto población de riesgo como nuestros propios usuarios: pacientes de diálisis, familiares de hospitalizados y todo aquel que venga al establecimiento puede acercarse y consultarnos. Es muy importante que todas y todos comprendan la relevancia de la in-

munización para que tengamos un invierno más seguro", cerró.

Durante esta primera jornada, el punto de vacunación del HCV alcanzó una inmunización de un total de 100 personas, quienes agradecieron la iniciativa y resaltaron la rapidez de la atención, como es el caso de Cecilia Soto, vecina de El Quisco.

"Hoy me tocaba control y aproveché de vacunarme, porque soy paciente crónica y todos los inviernos lo hago. Me encantó, porque



EL PUNTO DE VACUNACIÓN FUNCIONA DE LUNES A VIERNES DE 9 A 15 HORAS EN EL HOSPITAL.

vengo de lejos y en el Cesfam se hacen muchas colas, en cambio acá no me tocó esperar nada", indicó. La vacunación contra la in-

fluenza es de carácter gratuito en el HCV, y está dirigida principalmente a los siguientes grupos objetivos: personas mayores de 60

años, pacientes con patologías crónicas entre los 11 y 59 años, embarazadas y niños y niñas desde los 6 meses hasta quinto básico. 🌟